

## 6月7日（金）学校生活

保健体育委員会によるプール開き集会



プール学習が来週から始まります。そこで、安全に水泳学習ができるように全校で確認しました。



- ・プールサイドは、歩きます。(走るとこけ、水で柔らかくなっている皮膚が大きなけがにつながります)
- ・先生の話は、静かに聞きます。(水の中での学習は、自身で命を守ることがまず第1です。)
- ・後ろを向いて、ゆっくりと足から順番に水の中へ入っていきます。(飛び込むと頭を打ったり、友達とぶつかって大きな事故につながります。)
- ・シャワーは頭から 隅々まで洗います。(身体についている汗などしっかりと流し、気持ちよくみんなが学習できるようにしましょう。)
- ・シャワーを浴びる時は、帽子をとって、頭もしっかりと洗います。
- ・準備体操は、しっかりとしてから入ります。(足がつったり、筋肉がびっくりしたりしないように陸でほぐしましょう。)

5, 6年生は、市場小学校へ行き、市場小学校児童と一緒に舞台芸術を鑑賞しました。



落語体験を2人しました。「おかあさーん、股が破けた」「またか。」顔の向きを変えると役割が確認できることを学びました。

初めに、落語について楽しく説明がありました。吉本新喜劇を1人で行うようなもの。例えば、お客さんが家に来た時に、最初に出会った人が次々と家族へ伝え、最後には飼っている犬まで登場。またセンスと手拭いで、手紙を書いたり、そばを食べたりする様子を表す。最後は字のごとく落ち「鳩が何か落としたよ」「ふーん。」があることを楽しく伝えてくれました。

